Andalucía24Horas Página 1 de 1

## SUPERADOS LOS EXÁMENES

## El Centro de Lenguas de la UAL entrega los diplomas de alemán a los alumnos



El Centro de Lenguas de la UAL ha entregado los diplomas a los alumnos que han superado los exámenes de alemán del Instituto Goethe realizados en el Campus, gracias al convenio que mantiene con esta institución oficial alemana. Los diplomas los han recibido Susana Ruiz, José Miguel Martínez,

Esther Ruiz, Noelia Martínez, Manuel Flores e Isabel García. A este acto, celebrado en la tarde del pasado viernes, han asistido el director del Centro de Lenguas de la UAL, José Guerrero, y el director del Instituto Goethe en Granada, Ludwing Schwarz.

Ludwing Scwarz ha querido romper con la imagen del alemán como lengua complicada de aprender. "Son prejuicios, pues la fonética se parece a la española, en el sentido de que se lee prácticamente como se escribe. Con la actual didáctica moderna que ha puesto en marcha el Instituto Goethe se aprende de manera sencilla, como cualquier otra lengua".



Además, asegura que "saber alemán es un valor añadido a la hora de buscar un trabajo". El turismo, docencia, mundo jurídico, comercio exterior y atención a mayores extranjeros son las principales salidas.

El Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Goethe llevan cuatro años de colaboración. A partir del próximo mes de julio, la UAL también impartirán los nuevos niveles A1 y A2 para principiantes. El responsable del Goethe explica que "en el Marco Europeo de Referencia para las Lenguas se ha buscado que todas las instituciones cubran los mismos niveles. Son seis, desde el A1, que es principiante, al C2, en el que el alumno tiene un dominio de la lengua como si fuera la materna. Este planteamiento beneficiará a los estudiantes de alemán, pues hemos incorporado los niveles A1 y A2 y ahora con 100 horas de clase ya podrán examinarse y optar a un título oficial. En Almería se aplicará en los próximos exámenes de julio".

21/02/2005